
答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成29年６月 

議員名 小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 農務課 

質問年月日   平成29年６月20日 

質問事項 堆肥センターについて 

【質問要旨】 

周辺への臭気と施設の腐食について、現在の状況と今後の対策について伺う。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  施設保持のための計画的な施設の改修や設備の更新と新たな臭気対策について検討

していく。 

【答弁要旨】            【答弁者：経済環境部長】 

  既存の予算の中で対応できるところはもちろんいたします。もし、緊急的に必要な

ものがあれば、予算化して対応していきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成29年12月５日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成29年12月５日現在 

 

  堆肥センターの施設保持のため、随時維持管理委託業者からの聞き取りや現地確 

認を行って現状を把握し、施設の改修または設備の更新を行っているほか、新年度 

予算に向けて施設や設備の維持、更新に要する費用を要求するなど、計画的に進め 

ているところです。 

 また、臭気対策については既存の土壌脱臭設備の整備を実施しておりますが、引 

き続き関係団体から情報収集を行い、より有効で効果的な対策を見出していきたい 

と考えています。 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成29年６月 

議員名 小久保 重孝 

担当部 企画財政部 担当課 企画課 

質問年月日   平成29年６月20日 

質問事項 事務事業評価について 

【質問要旨】 

総合計画の策定についての中で、評価、検証が大事だという点で、事務事業評価に

ついて、その事業に関わった市民の声も評価として記録に残すべきではないか。 

  

【答弁要旨】            【答弁者：企画財政部長】 

  市民の評価も入れられるか、専門のコンサルと一緒に考えながら検討したい。 

 

【対応・進捗状況】 対応済（令和３年10月22日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和３年10月22日現在 

 

  第７次伊達市総合計画に基づく事務事業の評価につきましては、評価手法を見直し

令和３年度は試行期間として実施しております。 

実施に当たりましては、調書の評価項目を精査し、次年度の事業内容に評価が反映 

でき、かつ、誰が見てもわかりやすいように見直しており、市民の声を記載する項目 

の追加は行っておりませんが、事業ごとに実施しているアンケート調査の結果なども 

参考として評価を行って参ります。 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

 

平成29年６月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 企画財政部 担当課 企画課 

質問年月日   平成29年６月20日 

質問事項 新総合計画策定について 

【質問要旨】 

生涯活躍のまちをつくるということで、どんなふうに進めていくのかということが

大事だと思っている。例えば、社会福祉協議会がボランティアとかいろいろな活動を

把握し、そこに少し委ねていくという考え方もあり、どこに拠点を置きながら、生涯

活躍のまちをつくるのかということについて、どのように考えているのか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長】 

  市や社会福祉協議会のような組織が関わると従来型の思考から外れない。自由思考

でやれるような仕組み、ベンチャーの意識でやれる連中を探して、やってもらいたい

と考えている。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成２年４月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和２年10月21日現在 

 

  新たなコミュニティ創出事業や広域コンシェルジュサービスの業務につきまして

は、令和２年４月１日から民間組織へ移行済みであります。 

 

 


